

8 학년 Matai Camp 업데이트

8 월 15 일 토요일

- 학부모를 위한 중요 정보를 **School Apps** (오전 11 시 45 분)에서 전송

Matai 팀의 학부모 및 보호자 여러분,

지난 밤 총리는 향후 12 일 동안 현재 경보 수준에 변화가 없을 것이라고 발표했습니다. 오克兰드는 8 월 26 일 오후 11 시 59 분까지 경보 레벨 3 으로 유지되고 나머지 국가는 경보 레벨 2 로 유지됩니다.

안타깝게도 Matai 팀 학생의 경우 8 월 17 일 월요일부터 8 월 21 일까지 예정된 캠프를 진행할 수 없습니다. 아마도 이 새로운 소식을 듣고 여러분 모두 정말 실망하실 거라고 생각합니다. 그러나 좋은 소식이 있습니다. 우리는 새로운 캠프날짜를 확보하고 어젯밤 모든 준비 (버스 및 캠프 예약)를 확인했습니다! 새로운 날짜는 9 월 7 일 ~ 11 일입니다. 곧 자세한 정보를 보내 드리겠습니다. 이 새로운 캠프 날짜에 학부모님들께서 발런티어로 참가하실 수 있다면 가능한 한 빨리 Megan Hughes 에게 알려주십시오. 또한 도우미로 이름을 적었지만 이 새 날짜에 하실 수 없는 경우에도 Megan 에게 모두 알려주십시오 (mhughes@ani.school.nz). 학부모님의 인내와 지원에 감사드립니다. 감사합니다